

2018年3月22日

## 山口大学と「第14回 包括的連携協力成果発表会」を開催

宇部興産株式会社

2018年3月7日（木）、山口大学 大学研究推進機構 志イノベーション道場にて「山口大学・宇部興産 第14回包括的連携協力成果発表会」を開催しました。

山口大学と宇部興産は、学術および産業の振興を図り、両者の研究開発の拡充・発展のみならず、広く地域と社会に貢献するため、平成16年（2004年）4月に「包括的連携協力に関する基本合意書」を締結しました。

以来、両者は密接な連携関係を維持しており、延べ240件を超える共同研究を実施するとともに、双方への講師派遣等の人材交流を行ってきました。

今年度の成果発表会は、宇部興産・横田守久 研究開発本部長および山口大学・堀憲次 大学研究推進機構長の挨拶に始まり、今年度の共同研究成果報告、人材交流・技術交流の実績報告が行われました。また、最後に相互の理解をより一層深めるため、今年度新設した「志イノベーション道場」の見学会、カフェ・サロンを開催し、意見交換を行いました。

両者は今後も、これまで構築してきた包括的連携協力の運営体制を継続しながら、革新的な生産技術や新規材料の開発に結びつく成果を生み出すことに力を注ぐと共に、人材育成・人材協力も継続して取組んでいきます。



【宇部興産・横田本部長】



【山口大学・堀大学研究推進機構長】



【発表会の様子】

以上